



Carta Editorial

El proyecto editorial que la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) inició en 1983 con la publicación de la revista *Psicología y Sociedad* comienza en 2022 una nueva época, la cual se refleja no solo en un nombre ampliado, *Psicología, Educación & Sociedad* (lo que da cuenta del relevante lugar del campo educativo en los intereses y programas que ofrece nuestra Facultad), sino en importantes cambios, como el hecho de contar con el apoyo de un comité científico, ser ahora totalmente digital, aceptar contribuciones del extranjero, utilizar el sistema Open Journal System (OJS) y convertirse en la primera revista semestral de publicación continua de la universidad.

Lo anterior, continuando con el espíritu inicial de la revista: la consolidación académica de la Facultad, la reflexión de los retos disciplinares y el compromiso social, al mismo tiempo que se reconocen los nuevos desafíos a los que se enfrenta nuestra comunidad académica —siempre bajo los principios del rigor científico y la ética—, tales como la internacionalización y la necesidad de análisis con una visión plural y multidisciplinaria, así como el tener procesos editoriales que vayan de la mano de las mejores prácticas y estándares globales, lo cual posicionará a esta como una revista de referencia en el ámbito de la psicología, la educación y las ciencias sociales. Tengan la seguridad las y los lectores de que el equipo editorial trabajará en esa ruta.

La revista cuenta con tres secciones: una temática (dossier) —con artículos orientados por un tema de actualidad—, una general —con textos de distintos temas— y una tercera para reseñas y entrevistas. Esta estructura permite respetar la mirada abierta y multidisciplinaria que inspira su quehacer científico.

Agradeciendo a los directores, editores, autores, dictaminadores, gestores y lectores de las etapas anteriores de esta publicación por su compromiso y dedicación, damos inicio a un nuevo ciclo de ella. Esperamos con gusto sus contribuciones.

Dr. José Jaime Paulín Larracochea
Director
Psicología, Educación & Sociedad